
Verbale riunione consiglio direttivo dell’ARDIONLUS del 30 Marzo 2023. 
 
La Riunione ha avuto inizio alle ore 21:31, sono presenti: Ciavaglia Stefania, Giorgioni Lucia, 
Marino Massimo, Salati Maurizio. Risulta essere assente giustificata Radicchi Lucia.  
 
Ordine del giorno: 
 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente. Il Presidente comunica al 
direttivo che i verbali mancanti saranno disponibili alla prima riunione utile per 
sottoporli alla ratifica del direttivo.  
 

2) Documentazione bancaria. Il Presidente rende noto che l’Istituto di credito Banca 
Intesa San Paolo dove l’associazione ha il proprio conto, ha chiesto la 
documentazione in quanto stanno ricostruendo l’anagrafe di tutte le Onlus. L’ufficio di 
presidenza composto da il Presidente Massimo Marino, il Vice Presidente Salati 
Maurizio e il Segretario Giorgioni Lucia, ha provveduto ad adempiere agli atti 
amministrativi richiesti dalla Banca.  
 

3) Nuova sede legale. Il Presidente rende noto al direttivo che bisogna variare la sede 
legale dell’Associazione in quanto risulta essere sita in Gaeta. Pertanto, si dovrà 
modificare lo Statuto sociale e Regolamento generale inserendo come nuovo 
indirizzo il domicilio digitale, ossia la nostra pec istituzionale. Il consiglio approva 
all’unanimità. 
 

4) Relazione di cassa. L’iniziativa di autofinanziamento e promozionale svoltasi nel 
Dicembre 2022, tramite la vendita di 30 agende con il logo associativo, ha avuto il 
seguente riscontro economico:  
 

a) agende vendute 30,  
b) acquisto agende 146,40 euro, iva inclusa, 
c) ricavato iniziativa di auto finanziamento, 199 euro,  
d) Il saldo del conto al 31.12.2022, è di euro 350.  

 
5) Organizzazione Assemblea ordinaria dei soci. Il Presidente comunica al direttivo, 

che l’Assemblea ordinaria dovrà essere convocata entro e non oltre il 30 Aprile, 
tenendo conto, che la Convocazione dovrà pervenire ai soci, almeno 20 giorni prima, 
dopo un breve dibattito si delibera all’unanimità la data del 29 Aprile.  

 
6) Comunicazioni del Presidente: 

 
a) Il Presidente rende noto al direttivo che la carta prepad commercial 

(superflash) è stata aperta presso Intesa San Paolo dal 2014. Tenendo conto, 
che gli Istituti postali non emettono carte prepagate per le Associazioni, il 
Presidente invita il direttivo a prendere informazioni presso altri Istituto 
bancari per verificare se vi siano offerte più vantaggiose. Il consigliere 
Stefania Ciavaglia ha comunicato al direttivo che aveva la possibilità di 
prendere queste informazioni tramite suoi contatti.  



b) Riguardo l’Assemblea si specifica, che la quota associativa dell’anno in corso, 
potrà essere rinnovata fino al giorno prima dell’Assemblea stessa. 

 
7) Varie ed eventuali. Non essendoci null’altro da discutere e deliberare la riunione 

termina alle ore 22:06.  
 
 
 
 
 
 
 
 
Perugia, il 04/07/2023 
 

Il Presidente ARDIONLUS, Massimo Marino 
E il Segretario verbalizzante, Stefania Ciavaglia.  

 
 
 
 
 


